

**CONVOCATORIA PÚBLICA
CURSOS EXTRAORDINARIOS DE VERANO 2013
UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA**

Estimadas y estimados colegas:

En vísperas de comenzar una nueva campaña de los Cursos Extraordinarios de Verano, deseo animaros a que colaboréis un año más con vuestras brillantes y atractivas propuestas, que de tanta aceptación y de tanto reconocimiento vienen gozando en los medios académicos y en su proyección sobre la sociedad aragonesa.

Con este motivo, espero que no sea ocioso recordaros que la programación de un curso debe tener presente al alumnado potencial al que está destinado y para el que está pensado. Nadie mejor que el director para saber dónde encontrar a esos destinatarios potenciales del curso que ha organizado, así como las organizaciones nacionales o internacionales, empresas o entidades relacionadas directamente con la formación específica que va a impartir y que pueden estar interesadas en alguno de los diversos modos de participar en el mismo.

Dirigir un curso implica, pues, no solo el firme compromiso de organizarlo y llevarlo a feliz término, sino también de colaborar activamente en la correcta difusión del mismo, difundiendo en portales especializados de la red, a través de redes sociales, etc. No olvidéis en este punto que la Organización hace publicidad de todos los cursos a la vez —los cuales, en su conjunto, son muy heterogéneos— o, a lo sumo, de bloques temáticos de cursos, pero no de cursos concretos, tarea en la que la colaboración del director del curso se hace obligada.

Como también es imprescindible que el director indique a la Organización de los Cursos las fuentes de financiación en firme del mismo (institutos de investigación, empresas, entidades económicas, colegios profesionales, proyectos de investigación...).

En la actual coyuntura económica, una parte de nuestro alumnado tradicional puede comenzar a retraerse a la hora de afrontar el conjunto de gastos de nuestros cursos (matrícula, manutención y alojamiento, desplazamientos). De ahí que sean también bienvenidos aquellos patrocinios externos de instituciones o empresas que, en forma de becas de matrícula, supongan de hecho el decisivo impulso inicial para que las inscripciones aumenten y el curso pueda impartirse con toda seguridad. (Como contrapartida podemos ofrecer a los patrocinadores la publicidad en red, en carteles y en cualquier impreso en el que aparezca el curso en cuestión).

Una última consideración sobre la orientación temática. Como en años anteriores, los cursos van a estar abiertos a jornadas científicas de sociedades, institutos de investigación, escuelas de verano, grupos de investigación, másteres, a actividades de actualización formativa de diferentes grupos profesionales, a la formación complementaria de alumnos, al debate sobre temas sociales, ecológicos, etc. La Comisión Científica valorará la calidad de las aportaciones y el carácter novedoso de un proyecto. Siempre que la temática y el nivel de especialización del curso lo permitan, se recomiendan planteamientos interdisciplinarios o transversales que, a la luz de lo movido de los límites del saber actual, interesen también a un amplio sector de estudiantes y profesionales de disciplinas fronterizas.

Con la convocatoria para el presente curso os adjunto la correspondiente "Normativa 2013" por la que deberá regirse y el impreso para que podáis formular vuestra propuesta. Os invito a concretar ya vuestros proyectos de curso, los cuales examinaremos con el máximo interés. **El plazo de presentación de los mismos comienza hoy, 21 de diciembre de 2012 y terminará el 25 de enero de 2013.** A partir del 20 de febrero comenzaréis a recibir las oportunas comunicaciones de aceptación (o no aceptación) de los proyectos de cursos presentados.

Con la expresión del agradecimiento por vuestra valiosa participación en nombre de la Vicerrectora de Cultura y Política Social y en el mío propio, recibid mis mejores deseos para estos días navideños y un afectuoso saludo de



Cursos Extraordinarios
Universidad Zaragoza

José Luis Calvo Carilla
Director del Secretariado de Cursos de Español y Cursos de Verano